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Anwesend: Matthias Schlecht, Alexander Dürr, Khanh-Thien Nguyen, Lena Gohlke, Janik Steyer-Ege, Sebastian
Eckardt, Heiko Strohmeier, Frederik Andriof, Christopher Lauer, Cathy Nemeth, Domenic Colmer, Franz
Schneider, Marc Ulrich (bis 13:50), Chris Berge (bis 13:50), Andrea Schön, Annika Kaupp, Cornelius Bach-
meir(bis 14:00), Manuel Müller (ab 14:00), Sebastian Erath

Protokoll: Kristian Binder

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 15.05 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Fakrat
3.2 StuKo

4 Fachschaftsbrett
5 Beamer FS-Büro
6 Nachlese Weihnachtsessen mit den Professoren
7 Neugestaltung des ETI B.Sc.
8 Filmdreh Hochschulkommunikation
9 Besuch Werner Siemens-Schule
10 Besuch IT-Schule
11 Studien-Inforamtionsveranstaltung MINT
12 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll vom 14.12.2015

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Keine relevante Briefpost. Die Firma MLP schickt Weihnachtsgrüße in Form von Süßmaterial

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Fakrat

Letzte Sitzung am Mittwoch, den 16.12.2015
Leider sehr viele unentschuldigt Fehlende, Sekretärin Frau Krieger bittet um konsequente Abmeldung im Voraus,
sowie Information auch an die jeweiligen Vertreter
Ansonsten keine aktuell für uns relevanten Themen besprochen

zu TOP 3.2 StuKo

Sebastian Eckardt berichtet aus der Sitzung vom 16.12.2015
Wesentliches Thema war hier die Umstrukturierung des Elektrotechnik Bachelorstudiengangs, Diskussion hierzu
folgt später in der Situng.
Für die Verteilung von Finanzmitteln an die Unis vom Land wird aktuell über einen neuen Verteilschlüssel verhan-
delt, der die Übergangsraten der Studenten zwischen den Fachsemestern berücksichtigen, und somit Studiengänge
mit hohen Abbrecherquoten benachteiligt behandeln soll.
Es wird über die Einführung einer eigenen Experimentalphysikvorlesung für die ETI diskutiert.
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Prof. Schulze berichtete von Gesprächen mit den Professoren der Mathematikinstitute über die hohen Durchfall-
quoten von aktuell rund 80 Prozent. Von Seiten der bisherigen HM Profs gab es kein Einlenken, Der neue Prof.
Steinwart ist bereit die aufgetetenen Probleme zu diskutieren, insbesondere die Anerkennung von Zulassungs-
scheinen möchte er wesentlich unbürokratischer abwickeln. Die Scheine der vergangenen Vorlesungen werden
bei Rückfrage aufgrund des Inhalts der jeweilgen Vorlesung anerkannt. Vonseiten der ETI wurde außerdem eine
einheitlicher Lehrplan für die jeweiligen Vorlesungen der HM gefordert, da die Inhalte von HMI / HMII / HMIII
teilweise je nach lehrendem Prof. stark voneinander abweichen. Auf Anfrage von Prof. Schulze gab es aber von
der Mathematik bisher keine abschließenden Zusagen.

zu TOP 4 Fachschaftsbrett
Matthias steht in Kontakt mit den zuständigen Personen beim Uni-Bauamt. Letzte Woche gab es hier eine In-
formation zum aktuellen Stand bzw. zur Kostenentwicklung. Die Kosten für die Baulichen Maßnahmen werden
soweit von der Uni getragen, allerdings stehen ca. 4000e allein für Brandschutzmaßnahmen für die Bildschir-
meinhausungen im Raum, die nach aktueller Planung von uns als Fachgruppe zu tragen wären, da diese man diese
Maßnahmen als Teil der Bildschirme, nicht des Infobrettes sieht. Eine genaue Aufschlüsselung der anfallenden
Kosten hat Matthias angefordert, aber bisher nicht erhalten.
Angesichts der hohen Kosten schlägt Annika vor, die Finanzierung der Brandschutzeinhausung, ggf. auch der Bild-
schirme über Stuvus-Mittel abzuwickeln, auch da es sich beim Fachschaftsbrett um eine allgemeine Einrichtung
zum Nutzen Studenten aller Fachrichtungen handelt.
Vorgesehene Inhalte für die Bildschirme wären z.B. Stellenausschreibungen, Termine, Wohnungsanzeigen, prinzi-
piell aber flexibel erweiterbar. Matthias frägt bei der Stvus zwecks FInanzierungsmöglichkeiten an.
Problematik Brandschutz: Die Bildschirme stellen eine Zündquelle im Fluchtbereich dar, entsprechend zugelasse-
ne Geräte hatten wir am Markt bisher nicht gefunden, weshalb eine spezielle Einhausung notwendig wäre. Matthias
wird sich nochmal nach brandschutztechnisch speziell zugelassenen Bildschirmsystemen erkundigen und mit den
verantwortlichen Personen von Uni-Bauamt und Sicherheitswesen klären, was baulich wirklich notwendig ist.
Unabhängig von der Finanzierung wird über die Sinnhaftigkeit der Bildschirme am Schwarzen Brett disutiert:

• (-) nicht nur positive Erfahrungen mit digitalen Selbstbaulösungen in der Fachschaft

• (+) schnelle Änderungen an den Inhalten ohne Aufwand möglich

• (+) sauberes Aussehen, kein wilder Blätterwald

• (+) Aktualität evtl. mit digitalem System eher haltbar

• (-) Bedeutung gegenüber Online-Inhalten ?

• (+) digitales System erregt Aufmerksamkeit

Abstimmung Meinungsbild zur Umsetzung digitales Schwarzes Brett: Anschaffung aus Mitteln FG / Stuvus /
Verein prinzipiell gewünscht?
13 Fürstimmen, Eine Gegenstimme
Somit wird das Projekt weiter verfolgt, weitere Absprache im Januar, wenn fehlende Informationen zusammenge-
tragen sind.

zu TOP 5 Beamer FS-Büro
Der Beamer im FS-Büro hat einen leichten Defekt, dadurch eingeschränkte Nutzbarkeit für Grafik/Filme.
Matthias lässt einen Kostenvoranschlag für Reparatur machen
Bei wirtschaftlichem Totalschaden wäre eine Neuanschaffung über Mittel der Stuvus prinzipiell möglich, Matthias
wird hierfür ggf. Angebote einholen
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zu TOP 6 Nachlese Weihnachtsessen mit den Professoren
Allgemein wird die Veranstaltung als gelungen bewertet, Auf- und Abbau liefen halbwegs zivilisiert und orga-
nisiert ab, auch die Küche war rechtzeitig fertig. Ebenso durchgehend positives Feedback zur Verköstigung von
Seiten der Professoren. Positiv bewertet wurde auch, dass man wieder vom Fakultätssaal in den Arbeitsraum zu-
rückgezogen ist.

zu TOP 7 Neugestaltung des ETI B.Sc.
Sebastian Eckardt liegt ein interner aktualisierter Vorschlag zur Umgestaltung des B.Sc. von Seiten der Professoren
vor.
Nichtöffentliche Diskussion

zu TOP 8 Filmdreh Hochschulkommunikation
Die Hochschulkommunikation (HKom) möchte die Fachbereiche der Uni mit Kurzfilmen vorstellen. Dabei soll
es mindestens einen Film über ETI/Info geben. Hierfür wird bis Mitte Januar eine Person aus ETI für Interviews
vor der Kamera gesucht. Der Dreh wird vstl. im April/Mai stattfinden. Janik meldet sich hierfür vorübergehend
freiwillig, sofern keine anderweitigen Zusagen.

zu TOP 9 Besuch Werner Siemens-Schule
Infostand zur Vorstellung der Studiengangs.
Termin: 23.01.2016, Standbesetzung: Annika, Matthias, Sebastian, Alexander

zu TOP 10 Besuch IT-Schule
Informationsveranstaltung, Vorstellung des Studiengangs.
Termin 01.03.2016, Besetzung: Cedric, Sebastian, Annika, Domenic

zu TOP 11 Studien-Inforamtionsveranstaltung MINT
Termin 30.01.2016, gewünscht wird ein Vortrag von der Fachschaft, evtl. zusammen mit Prof. Schulze / Herrn
Gaida, anschließend offenes Gespräch. Zielgruppe: Studieninteressierte Schüler. Besetzung: Sebastian, Lena?, An-
nika?

zu TOP 12 Termine
erste FG/FS-Sitzung im neuen Jahr: 11.01.2016, 13:05 Uhr
Sondersitzung Umgestaltung B.Sc. am 12.01.2016, 14:00 Uhr
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